
CR- COMAC Elargi - 13 avril 2021

présents : Laurence, Géma, Myriam, Jacques, Marie-Hélène, Yann, Laure
excusés : 

Synthèse :
    - Rappel 15 avril - impact social des monnaies locales
    - Pique-nique-réunion en réflexion pour se voir, renforcer nos liens et échanger autours des arguments de 
la gentiane, du "pourquoi" de notre association
    - Gros besoin de bénévoles pour le groupe de travail dédié aux professionnels. Une réunion est en 
préparation pour tout réorganiser. Un framadate a été envoyé aux pros, aux bénévoles, sur facebook pour 
définir la date de cette réunion.
    Objectifs de ce GT : accompagner les pros pour utiliser les gentiane, animer le cercle des pros, favoriser 
leur visibilité, gérer les adhésions des pro
    - AG, nous n'avons pas eu le quorum, on enverra les documents et vote à distance + une séance de 
questions/réponses en visio pour ceux qui ont besoin d'aide. courant mai
    - On lance les travaux pour le nouveau site internet, plus clair et simple, adapté aux téléphones portables et
avec une mise à jour plus facile
    - Prochain comac élargi le 5 mai à 18h
    
18h-18h10 : Météo du jour

18h10-18h20 : Accords de groupe
Temps de rappel à ce sujet. Indiquer les besoins de chacun.
Proposition :
Finir à l'heure ;
Avoir quelques réponses claires sur les dates et les engagements sur les questions de l'ODJ ; 
Poser les questions nécessaires et accepter que des questions soient posées ;
Préparer  les sujets qui le nécessitent en amont ;

Maître du temps  :  Yann
Pris de notes  :  Laure , Myriam
Animateur :  Laurence

dates à venir : 
- Rappel 15 avril - impact social des monnaies locales -évènement sur facebook de la Gentiane, organisé par 
mouvement Sol (résultats de leur enquête) but interpellé les pouvoirs publics et organismes de finance 
solidaire (Gema, Laurence, Myriam sont inscrites ; plus de 400 inscrits apparemment)
A faire : partager l'évènement sur nos facebook, le liker et y participer :)
- fin avril - formation monnaies locales, date à fixer avec le GT concerné
- la soirée d’ouverture le 19 mai 2021 au soir - centre des jeunes dirigeants d'entreprises - but mettre en avant
les initiatives locales. Contact Anne voisin (voir canal courriers entrants pour plus d'infos). En attente de plus
amples infos.



Informations simples
5 min - bilan SDH - demande faite sur le mail de La Gentiane d'un rapport d'activité sur l'usage des fonds 2 
pages (montant des dons, bénéfices finale de l'action, perspectives de développement...) Date limite ?
Fond SDH auquel nous avons fait appel pour le financement participatif.
Où sont les infos de synthèse à ce sujet ? Laure accepte de s'en charger mais pas avant la semaine prochaine. 
Laurence vérifie la date limite.

5 min- infos sur la banque : Gema et Laurence pour les signatures. 
Normalement le président signe. La gentiane a une gestion collégiale. 3 personnes avaient la signature, 
Sébastien, Karine et Yves. Il faudrait qu'il y ait au moins 2 personnes du Comac (Laurence et Géma ok)
Les papier demandent mandat or Laurence est mandat et mandataire mais à priori ça ne pose pas problème.
Yves propose de ne plus garder la signature. Il a la calculette.
Si besoin, Laurence reviendra vers Marie-Hélène. Suggestion de se présenter à la Banque avec un CR du 
COMAC indiquant le nom des personnes qui prennent la signature.

Besoins de retours, d'avis
10 min - besoin de se voir. 
Suggestion de se réunir physiquement en respectant des gestes de sécurité. Suggestion de faire un mixte, 
certains présents, d'autres à distance pour favoriser la participation. Utiliser les possibilités à l'extérieur. 
Apports d'informations et de possibilités liées au Potager des Castors. 
Voir possibilité de se réunir dans des parcs qui contribuerait à amener des "curieux"  (mais pas en accord 
avec les consignes actuels). 
Favoriser des échanges de fond entre nous.
Besoin de muscler nos "pourquoi la Monnaie Locale".  
Laure propose de réfléchir à un format d'animation pour débattre, revalider les valeurs, parler du futur de la 
gentianes, des objectifs de l'asso...
VDD en virtuel n'a pas du tout marché.
Pique-nique en discutant, en prenant des nouvelles des uns des autres.
Voir pour poser des propositions, un format pour qu'on se voit en vrai. 
GT pour faire une proposition : Laure, Géma et Laurence

10 min - Suite départ de Loris, Jacques très occupé : réorganiser le GT pros : réunion dédiée voir framadate, 
envoi aux bénévoles + post facebook + e-mail aux pros, autres idées pour trouver des bénévoles?. A diffuser. 
Nouveau groupe à constituer, idéal de 5-6 personnes. 4-5 réponses pour le moment dont apparemment 2 pros 
sur le framadate.
Plein de petites tâches qui font qu'il peut y avoir des retards dans les envois faits aux pros par exemple. 
Comment faciliter ces tâches ?

10 min - Besoin de voir ce qui peut être mis en place avec Kohinos pour la gestion des pros. Kohinos avance,
la V1 testée et validée par la fédération Kohinos devrait arriver en avril/mai.
Un hébergement mutualisé pour les MLCC est en cours de mise en place.
Kohinos permettra de faire des exports de base de données, listings à jour et fiables.
Il existe un module qui se lie directement avec Hello Asso, pas sûr qu'il soit dans la V1.
Yann a besoin de connaitre les besoins pour savoir si le logiciel le fait : éditer des reçus.
Comment communiquer efficacement auprès des pros ou au sujet des pros ?



Kohinos n'est pas un outil de compta.
Actuellement, c'est le tableau de synthèse de Jacques qui est la base de données. Il demande un relai pour 
effectuer un retour aux pros. 
Constat de plusieurs documents qui co-existent. Traçabilité à revoir pour le suivi des chèques.

Liste des besoins pour le GT pros à faire, que Yann puisse vérifier ce qui est faisable avec Kohinos.

Atelier / production / création / réflexion
15 min - AG quel format ?
AG : quelle date ? Qui s'occupe des convocations ?
AG à refaire en format allégé puisque quorum pas atteint sur la précédente.
Une autre date est à fixer pour avoir un PV officiel qui permette le suivi administratif.
Adhérents 2020 qui doivent prendre au vote (vous étiez adhérents en 2020 : votez !). Et les adhérents 2021 ?
Il y a besoin de clarté. Certains adhérents de 2020 n'ayant pas repris leur adhésion en 2021 n'ont pas oser 
voter.
Idée de faire Votes à faire à distance et une AG de réponse aux questions (courte) si nécessaire, ou un temps 
de présence pour dispo (séance de questions-réponses) pour répondre aux questions.
Besoin de faire un décompte au fur et à mesure pour indiquer un repère au sujet du quorum.
Période de 2 semaines pour voter (tout le monde doit revoter) Proposition de faire une présentation des 
rapports courte à une date définie aux personnes qui en auraient besoin. Au bout d'une semaine, présence 
pour répondre aux questions y compris pour questions techniques de comment voter et, si besoin, pour 
présenter les rapports.
(Logiciel Balotilo à étudier ? - Framforme de Yann à reprendre ?) Laure ok pour voir Balotilo)

Date à fixer avant 30 juin. . 
Invitation à faire 15 jours minimum avant la date de "petite AG", qui serait la clôture des votes, date mais pas
de réunion (seulement un temps de dépouillement). 
Réunion  intermédiaire de questions-réponses à positionner =
Date d'AG qui se fait par correspondance = fin des votes= jeudi 20 mai Réunion Yann, Laurence, 
Laurence et Myriam revoient le texte d'invitation.

Prise de décision
Demande de cotisation de SDH (100 euro) à valider en COMAC.
Validé.
Marie-Hélène s'en occupe.

5 min - Lancement refonte site web 2600 euros TTC ok (refonte graphique + responsive + carto des pro + 
agenda compatible google agenda + intégrer les newsletters + mettre des liens des vidéos ) + compatibilité 
Kohinos nécessaire ? 
La personne est disponible à partir de mi-mai. Resterait sur du wordpress. Possibilité d'utiliser le travail fait 
au préalable (Jacques, Laure...) ?, appui sur le site de la Gonette. GT à faire pour le suivre. 
Import de données, mise à jour, mettre Yann dans la boucle
Besoin ensuite qu'on soit formés pour pouvoir procéder à la mise à jour nous-même.
Budget Ok.
Validé.
Suivi sur le canal dédié site web. Laure interlocutrice. 



5 min - prestation de CAMILLE (facilitatrice graphique), Eléments explicatifs, affiches, ludiques, attractives 
pour les salons ou chez les pros ou office de tourisme. (en cc-by-sa, favoriser l'utilisation par d'autres assos). 
En attente du retour de Camille.

10 min - participation à l’organisation d’un événement régional sur l’impact social de nos monnaies 
L’objectif : interpeller les candidat.es aux régionales via cet événement, interpeller les acteurs de l’ESS de la 
région et témoigner de nos expériences par rapport aux résultats sur la mesure de l’impact social (dont 
l’événement national est le 15 avril). Pour l'instant 3 monnaies impliquées : La Gonette, le Léman, le Lien
Deux monnaies nous ont contacté : Charlotte Bazire, La Gonette et Constance André-Aigret -Le Léman
5 min : Prochain Comac 5 mai à 18h
Lettres aux candidats sont déjà travaillées par le mouvement SOL.
Yves intéressé, à voir sous quelle forme.
La Gentiane intéressée mais gros problème de moyens humains, peut juste apporter son "grain de sel".

Bilan
5 min - faire une vidéo de synthèse de nos réunions
En suspens - lettre d'info
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